

*L'ambassade en Haïti gère le retour en toute sécurité des Cubains, déclare le ministre des Affaires étrangères*

---



La Havane, 6 mars (RHC) L'ambassade de Cuba en Haïti prend des mesures pour garantir le retour en toute sécurité des Cubains résidant et en transit dans ce pays, compte tenu de l'augmentation de la violence des bandes criminelles et des affrontements avec les forces de l'ordre.

Par le biais de son compte sur le réseau social X, le ministre des Affaires étrangères de la plus grande des Antilles, Bruno Rodríguez, a assuré que la situation actuelle des ressortissants cubains qui se trouvent en Haïti, où l'état d'urgence a été déclaré depuis dimanche dernier et où le transport aérien a été annulé mardi, est en train d'être prise en charge.

Il a ajouté que les fonctionnaires consulaires sont en contact étroit avec l'Association des Cubains dans ce pays des Caraïbes.

"Comme l'a exprimé le ministre Bruno Rodríguez Parrilla, l'ambassade de Cuba en Haïti surveille la situation des Cubains résidant et en transit en Haïti et prend des mesures pour assurer le retour en toute sécurité de nos compatriotes à Cuba", a déclaré la mission de La Havane à Port-au-Prince sur le même réseau social.

L'ambassade a également informé que les membres des familles ou les personnes intéressées peuvent contacter [cubanosenhaiti2022@gmail.com](mailto:cubanosenhaiti2022@gmail.com), et [dacre-poblacion@minrex.gob.cu](mailto:dacre-poblacion@minrex.gob.cu).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349056-lambassade-en-haiti-gere-le-retour-en-toute-securite-des-cubains-declare-le-ministre-des-affaires-etrangeres>



**Radio Habana Cuba**